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			Арт-куратор художественного объединения «ТМ-Студия» Алена Агеева – о способе устроить себе творческие каникулы. 


		
У художников обычно нет возможности прямого диалога со зрителем, как, например, у артистов – мы по ту сторону рамы. При этом стараемся этот барьер постоянно преодолевать. Кроме традиционных выставок, организуем интерактивные события, выбираем неожиданные площадки, проводим вернисажи под открытым небом. Вот, например, совсем недавно мы вернулись с фестиваля world music «Дикая мята», где каждый год выставляемся в самом центре фестивальной площадки. В этот раз наши художники придумали и осуществили там новый уникальный проект – интерактивное рисование музыкантов прямо во время их выступления.
Идея ART CAMP родилась внезапно и естественно, как продолжение арт-проектов «ТМ-Студии». Художники – это все-таки закрытая история, и нам захотелось эту ситуацию изменить, попробовать показать «творческую кухню». Мысль была простая: позвать всех желающих поучаствовать в настоящем пленэре с настоящими художниками и порисовать вместе с нами. Со временем из сумасшедшей идеи просто пригласить наших зрителей попить чай с художниками родилась целая программа, не имеющая аналогов. После нашего совместного пленэра рисуют все, это правда.
Программа занятий подходит для каждого – в том числе и для тех, кто никогда не держал в руках кисточку и карандаш. Для участия совершенно не важны уровень рисовальной подготовки, профессия, возраст, пол, город и страна проживания – на ART CAMP приезжают студенты, менеджеры и руководители компаний, дизайнеры из Москвы, Санкт-Петербурга, Перми, Уфы, Норвегии и Италии. В программе есть мастер-классы по живописи и графике, рисование натюрморта и быстрые наброски, основы композиции, но, как и на всех арт-проектах «ТМ-Студии», главное – это атмосфера, особое пространство творчества и свободы – свободы творчества.
В этом и уникальность проекта: мы приглашаем не просто поучиться рисовать на природе, а пожить вместе с художниками, напитаться этой атмосферой. Когда пахнет масляными красками, в кустах стоят мольберты, когда самым главным становится уловить и передать именно те самые отношения и именно тот самый оттенок зеленого. Это качественная пища для глаз, для ума, для рук. Ну, и конечно, все участники уезжают с навыками, которые уже могут развивать самостоятельно. Это настоящее закулисье настоящих художников. Представьте, как если бы вы поехали на пленэр вместе с группой «Бубновый валет» или немецкими экспрессионистами группы «Мост». Это редкая возможность открыть художника в себе.
ART CAMP, 23 июля – 3 августа
www.art-camp.ru


	
 

Oh, deer
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Открытие пятиметровой скульптуры оленя на Нижневолжской набережной вызвало бурные споры и обсуждения: самые рьяные противники стального зверя успели назвать несчастного сохатого «отстоем», «позорищем» и даже геем. Однако не все нижегородцы были настолько категоричны: многие восприняли подарок Элады Нагорной позитивно. Среди них нашлись настоящие фанаты символа Нижнего Новгорода, меньше чем за месяц сформировавшие сообщество любителей оленей, насчитывающее почти полторы тысячи человек.
Дмитрий Митрохин, генеральный директор НИА «Нижний Новгород», основатель группы «Олень НН»
«Нельзя сказать, что возникновение сообщества "Олень НН" напрямую связано с установкой скульп-туры на Нижневолжской набережной. Скорее этот олень в очередной раз нам напомнил: у города есть символ, который не получает должного внимания. Я давно думал о том, что этот вопрос требует популяризации, и появление скульптуры стало последним слагаемым в цепочке идей. Конечно, я не ожидал, что моя инициатива вызовет такую активность, но тема оказалась актуальной. Возможно, это связано с тем, что люди устали от споров вокруг ситуации в России и мире, от постоянного обсуждения Украины – нужна была какая-то позитивная, нейтральная тема.
Что касается поддержки этого проекта – привлекать чиновников к нему не только не нужно, но и строго запрещено. Горожане не воспримут самопиар на фоне этого замечательного символа. Ко всему прочему, инициатива властей редко бывает воспринята положительно. Например, Элада Нагорная – даже не чиновник, а жена чиновника, тем не менее негативных отзывов о ее подарке городу было почти столько же, сколько позитивных».

 


	 Пусть говорят
	 
«Селедка» продолжает следить за наиболее острыми темами на городских форумах, чтобы составить примерный портрет типичного нижегородца.


■ У меня Пенсионный фонд денег просит, а мне всего 27.
■ В России построили дорогу из драгоценных камней.
■ Нужны ли городу медвытрезвители?
■ Где купить ручной мегафон в НиНо?
■ Не ищите слова правды в российских СМИ.
■ «Россия – не футбольная страна. Давно пора это понять», – обсуждение новости.
■ Что это за церковь такая... навязчивая?
■ Где можно легально купить спирт хотя бы в капельных флакончиках?
■ Ищу улетевшего попугая! Помогите!
■ По какой причине такое бывает с сорочкой? Что это значит?
■ Макдак, я негодую!
■ Потеряла мужа.
■ Уважаемые, дорогие Плюшкины! Что у вас в списке на выход первым пунктом?
■ Так Россия уже встала с колен?
(www.nn.ru)

 

 


	 «Ракушка-2»
	
[image: ]Разговор о восстановлении «Ракушки» в Александровском саду ведется давно: еще в 2010 году городские власти обещали заняться этим вопросом вплотную, однако дело получило ход только несколько месяцев назад. Глава Нижнего Новгорода Олег Сорокин, видимо, пытаясь реабилитироваться за историю с виллами и надписями на домах, не только заявил о скором строительстве летней эстрады, но и великодушно разрешил нижегородцам самим выбрать понравившуюся «Ракушку» из трех представленных. Все предложенные проекты горожане обсудили со всех сторон: обвинили «Классику» в консервативности, «Метеор» – в схожести с пастью акулы, а экосквер «Грани» вообще назвали «уродством, выбивающимся из общей стилистики города». Загадочным явлением стал тот факт, что когда в голосовании, проходившем на сайте городской думы, побеждал проект «Грани», форумы и социальные сети моментально начинали плеваться ядом, стеная, что уж лучше «Метеор», но когда в результате победил-таки «Метеор», нижегородцы моментально вспоминали о том, что современный проект не так плох, а вообще надо было поставить «Классику». К сожалению, обычных людей, не специалистов в сфере дизайна и акустической экспертизы, довольных тем, что в городе наконец-то появится летняя эстрада, не так много, и общая мысль о восстановлении Александровского сада тонет в пучине нытья и жалоб. Все равно в обновленный парк будут ходить все. Хоть и нехотя.

 

 


	
 Лучшее учение





	Один из главных идеологов литературного фестиваля «ЧитайГорький» Иван Безбородый – о возрождении интереса к чтению 
	
Идея современного паркового фестиваля с интересным для широкого круга горожан контентом появилась у нас независимо друг от друга. На протяжении последних двух лет, а может и больше, мы шли к реализации этой задумки, вдохновляясь московскими и европейскими событиями, а также практически отрабатывая разные их элементы: организуя кинопоказы под открытым небом, музыкальные мероприятия, театрализованные читки, архитектурные фестивали и ресторанные дни. Наша команда, собственно, и состоит из тех, кто занимается этими направлениями не первый день: Алексей Яблоков (кинопоказы и парковые события), я и Алексей Лифанов («Стереоборода», концерты и фестивали), Катя Магуськина и Лиля Широкова (работа с детьми), Антон Щагвин («Театральный цех», независимый театр), Ира Родионова (музыка, театр), неоднократный участник и координатор ресторанных дней Гриша Матасов и представители «Циферблата» Оля Кужарина и Аня Большем. Специально для фестиваля организаторы преобразившего парк им. Свердлова фестиваля «Огород» подготовили проект сцены и книжных модулей, которые будут использоваться издательствами для продажи книг.
Нам кажется правильным выстроить эту историю вокруг чтения как незаслуженно теряющего свои позиции способа получения информации и организации досуга. В одном пространстве мы объединим писателей, журналистов, библиотекарей, редакторов издательств, которые помогут сориентироваться в книжном мире и познакомят гостей с литературными новинками, расскажут об актуальных тенденциях и истории литературы. Кроме того, в рамках фестиваля пройдут презентации, мастер-классы, будет организована фуд-зона. Можно покататься на велосипедах, послушать музыку, а вечером посмотреть кино.

Александровский сад, 10–13 июля
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Директор по маркетингу Альфа-Банка Виктор Шкипин – об Alfa Future People: высокотехнологичном фестивале электронной музыки, который неожиданно для всех пройдет у нас под носом – в Большом Козино





	
[image: ]Мы долго искали место в Поволжье: хотелось, чтобы оно было хорошим транспортным хабом, куда и самолетом можно долететь без проблем, и поездом доехать, и на своей машине добраться. В итоге выбирали между Казанью и Нижним. Победил Нижний.
Точно могу сказать, что Alfa Future People станет первым российским фестивалем европейского уровня и установит сразу несколько рекордов. Сейчас в Большом Козино строится целый фестивальный город площадью 50 гектаров. Помимо самой большой в России сцены, фестиваль поразит своим звуком и светом. Суммарная мощность звука, используемого на мероприятии, 1 мегаватт, чего не было еще ни на одном концерте или фестивале в Восточной Европе. Мощность световых приборов – 1,5 мегаватта. Это если о технической стороне вопроса. Кроме того, мы думаем о деталях и хотим предоставить гостям высокий уровень комфорта. В России, к сожалению, культура фестивалей под открытым небом не так развита, как на Западе, где организаторы очень много внимания уделяют удобству гостей. У нас будут точки для подзарядки телефонов, бесплатный Wi-Fi на всей территории, камера хранения ценных вещей. У каждого посетителя будет браслет, который можно будет использовать для платежей по бесконтактной технологии PayPass, чтобы купить себе, например, воду или футболку с символикой фестиваля.
В зоне инновационных технологий соберем такие передовые новинки, как очки Google Glass, 3D-принтеры, квадрокоптеры, о которых, возможно, многие могли прочитать только в интернете. Будет большая спортивная зона с разными шоу-кейсами и шоу-классами. Мотоциклисты и велосипедисты будут прыгать, флайборды будут на воде летать. Мастер-классы планируем по йоге и пилатесу. Но, конечно, главный магнит для публики – это приглашенные музыканты.
Выступать приедут такие звезды, как Avicii, Skrillex, Paul Oakenfold, Markus Schulz, Benny Benassi, и еще около 40 диджеев – элита мировой электронной музыки. Специальным гостем станет группа The Uchpochmack с Земфирой в составе. Насчет персоналий у организаторов был спор. Некоторые говорили: не обязательно приглашать самых-самых, давайте в этом году сделаем попроще, а дальше будем больше вкладываться и выходить на более высокий уровень. А я полагаю, что фестиваль должен заявить о себе в первый год и собрать первую линейку мировых электронщиков. Что касается проекта The Uchpochmack на фоне этих «монстров» электроники – нам хотелось добавить такую вишенку на торте, чтобы в момент произошла резкая смена обстановки – и люди вышли бы из электроники во что-то, что будет смотреться неожиданно. Наверное, так и получится.
Большое Козино, 11–13 июля
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«Обществу нравятся цветочки»
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Промысел  без умысла
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«Эволюция Борна»
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Камень Ножницы Бумажный




                         


              

              



              
          

      

  


  
      
          
      

  


 

